



# 井上クリニック通信

2010秋号  
VOL.3

今回、第三号のクリニック通信では、当院が取り組んでおります在宅診療の様子をご紹介します。



## 【在宅診療】

当院は、平成元年の開院当初から、訪問診療・訪問看護など在宅医療に積極的に取り組んでいます。開院から21年余りの間に訪問診療を行った患者さんは500人以上になります。その中で感じることは、至極当たり前の事ですが「患者様の病状は一人ずつ皆違う。家族の方や自宅での生活環境も皆違う。患者様の望まれている療養の形も皆違う」と言った事です。

そういった中で、「その患者様が安心して自宅で療養できるためにはどのような事ができるか」を考えるのが我々の仕事だと考えています。当院では介護保険制度発足後は居宅介護支援事業所、訪問介護ステーションを併設して、在宅介護にも対応できる体制を整えました。在宅療養にとって、医療と介護が有機的に溶け合うようなサービス提供は、安心できる在宅療養の実現には非常に大切な事です。

病院の病床規制・入院期間短縮などによって「入院治療は急性期の時だけ」となってきた現在において、在宅療養は以前よりずっと身近な存在になってきました。これからも「笑顔のある在宅療養」を目指していきたいと思っております。



## ～いきいき健康教室～

次回いきいき健康教室は、  
平成22年11月6日  
土曜日、午後2時半から  
『コレステロール  
甘く見ない!!』  
を開催する予定です。

